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Rauchverbot im Freien: Was denken
Vorarlberger darüber?

Die Diskussion um ein mögliches Rauchverbot im Freien in
der EU sorgt für polarisierende Meinungen in Bregenz. Was

denken die Vorarlberger über den Schutz von
Nichtrauchern und die Freiheit der Raucher?

Aktuell steht ein potenzielles Rauchverbot im Freien im Fokus
der EU, das nicht nur Spielplätze und andere öffentliche Orte,
sondern auch Gastgärten in den Mittelpunkt rückt. Diese
Diskussion hat in Vorarlberg, besonders in Bregenz, zu
unterschiedlichen Reaktionen geführt. Die Meinungen unter den
Bürgern variieren stark, von der Unterstützung solcher
Maßnahmen bis hin zur ablehnenden Haltung.

Die Befürworter eines Rauchverbots geben zu bedenken, dass
Rauchen in der Nähe von Kindern vermieden werden sollte.
Josephine Müller und Carlotta Hein, beide 16 Jahre alt, waren
sich einig, dass ein Verbot in der Umgebung von Schulen und
Spielplätzen sinnvoll sei. „Vor allem in der Umgebung von
Kindern ist das definitiv gut“, so die beiden. Ein Rauchverbot in
Gastgärten sehen sie jedoch als weniger dringlich an.
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